

Poesías Íntimas

Gabriel Mazzola

POESÍAS ÍNTIMAS



GABRIEL MAZZOLA

Capítulo 1

"EN LA LÍNEA DE LA VIDA"

Te pienso y pienso, de tanto hacerlo, te sueño y en cada sueño, aparece tu imagen resplandeciente, se apodera de mi mente, me abraza, y se duerme junto a mí. Y al despuntar el día, se retira con pasos furtivos.

Tu hermosura me encandila, y hace que tu alma sea tan clara y pura como es mi alma. Claro y puro es todo aquello que no es mi alma. Por eso creo en ti alma mía; mi otro "YO" no se humillará ante ti, y tú, no te humillarás ante él.

No quiero palabras, ni música, ni versos, ni costumbres; sólo quiero el arrullo, el susurro de tu voz suave. Recuerdo cómo apoyaste tu cabeza en mis caderas, mientras tus negros ojos se posaron en los míos, y te inclinaste dulcemente sobre mí. Yo acaricio la vida en todas partes, me vuelvo hacia adelante y hacia atrás, me inclino ante los altares olvidados y no olvido a nada ni a nadie, lo absorbo todo para mí, lo entrego todo para ti, y para este canto desesperado de pasión y amor inconquistable.

Soy vulgar, común, cercano, fácil....no pido las estrellas del cielo, porque tú eres mi cielo, lo despilfarro todo eternamente. En este momento revelo cosas secretas, no puedo decírselas a todos, pero te las confiaré a ti. Todo cuánto distingo como mío, tú lo realzarás con lo tuyo. Yo existo como soy, y eso no basta, aunque todos los demás hombres tengan conciencia, estoy satisfecho de lo creado. Sé que soy mortal, pero puedo ser inmortal con tan sólo verte.

Hay un mundo consciente (para mí el más grande), y ese mundo soy yo, insertado en el tuyo. Me río de lo que llamas la muerte, conozco la amplitud del tiempo que todo lo acerca.

Soy el poeta del cuerpo y soy el poeta del alma, me digo que tan admirable es ser Mujer como ser Hombre. Los placeres del cielo están conmigo, clavados en mi carne. Soy áquel que camina con la noche tierna y fecunda. Invoco a la tierra y al mar que la noche abraza.

¡Estréchame contra tu pecho desnudo -estréchame noche tranquila me llamas- noche ebria, de miradas profundas y desnudas!!!...

Sonríe que tu Amante viene.... Pródiga, me has dado amor en un sueño. -

¡Te doy, pues, MI AMOR!!!....

¡Oh, mi amor apasionado, inefable!!!. Me cubrirás con tu humedad amorosa, que yo he de retribuirte. Con los pensamientos y los hechos actuales de mis sentimientos que lo inician. Acepto la realidad y lo irreal no osa ponerlo en duda, lo material la penetra de principio a fin. Hoy ó después, es para mí lo mismo, acepto el tiempo de una manera absoluta. Únicamente el tiempo no tiene límite, sólo él lo armoniza y lo completa todo. Me conservo tan puro en mis entrañas como en mi cabeza y corazón.

Ver, oír, palpar, son milagros; cada una de las partes y extremos de mi cuerpo es un milagro. Divino soy por dentro y por fuera, santifico todo cuanto toco y me toca, porque tu presencia es mágica y divina. Como cuán virgen iluminas el sendero que me guía.

Estoy enamorado de ti y de mí al mismo tiempo, hay tantas cosas tan deliciosas y fulgurantes, todos los instantes, todos los sucesos, me penetran de alegría. Aunque tú y yo amada mía, estemos tan lejos, EN LA LÍNEA DE LA VIDA!!!!

Capítulo 2

"VIAJANDO"

La débil luz oscurece las sombras inmensas, y hacen de tu presencia, que levanten en el aire golpeando mi rostro, y me recuerden lo deliciosamente bella, y purpúrea que era tu mirada angelical. ¡Morena tu piel, con toques de almendras y canela que perfuman mi noche silenciosa y solitaria. Que lo perfuman todo, la habitación, las flores, el ambiente sin ti que te extraña, que te buscan y se inclinan en la soledad de mi cama y te rinden homenaje sublime, al cielo infinito y único de la vida, transitas por los verdes caminos, y tú que alimentas el suelo, lo siembras de paz, lo inyectas con lluvia pura de la naturaleza. Tal cual es tu realeza y pureza, que al mundo renace para sobrevivir y florecer a cada bosque, arrasado por las máquinas malignas y destructivas del hombre. Le devuelves la esperanza de seguir fértil, como tú, princesa inmaculada, retoño del mundo cambiante , asciendes silenciosamente, inocente y fresca.

La tierra por el cielo invadida, la consumación cotidiana de su unión entre tú y ella. Entre los mares brillantes que inundan el cielo cuando ambos se funden en uno. Eres deslumbrante y formidable con la misma presteza con la que mataría a la aurora. Si yo no pudiera, ni ahora y siempre crear la aurora en mi ser. ¡Me gustaría poder encontrar, nuestra paz!. ¡Oh, alma mía! en la calma y en la frescura del amanecer.

Mi voz persigue aquello que mis ojos no alcanzan, con un movimiento, abarco mundos y universos. El lenguaje es hermano gemelo de la vista, en medio de las tinieblas, les doy por fin equilibrio, y conocimiento a mi vida, no quiero despojarme de lo que realmente soy. Abarca el mundo, pero no intentes nunca abarcarme a mí, reúno lo más delicado y lo mejor que tienes con tan sólo mirarte.

Capítulo 3

"VOY CONTIGO"

Hoy es un día lluvioso, amargo y apagado. No hay Sol, sólo ruido de agua al caer. Sólo eso escucho, sólo eso. No haré otra cosa que oír como se convierten en música y en canto celestial los relámpagos y truenos al llover.

Escucho el sonido que amo, el sonido de la voz humana, el sonido de tu voz; corren y juntos se combinan en mi alma, me persiguen y me atrapan, me acarician como sirenas, me cautivas y me haces olvidar por momentos esta lluvia incisiva que no para, que no cesa.

Me detengo a escuchar y contemplarla largamente, hace que recuerde tu cuerpo perpetuo que llena de placer cuando corremos en la delicada agua tibia. Elijo a quién Amo, y voy contigo fraternal y velozmente al encuentro de tus pasos, y te veo ahí mojada, esplendorosa y fascinante. De mirada enamorada chorreando belleza. Te quedas viéndome bajo la insistente lluvia, aún cuando yo esté de pie descalzo ó sentado admirándote, como penetras buscando mis ojos, con tus admirables ojos, puros y sinceros. Llenas de armonía todo mi cuerpo y moldeas de amor todo mi cuerpo, y parece que al verte ahí parada, nada puede detenerte, ni siquiera el agua pide permiso para deslizarse por tu sedosa piel, incluso de pie frente a ti parecería que el agua no te tocara; pero estás perfecta en la majestuosidad, ime he perdido en tus ojos y en la realidad, y se detuvo el tiempo!. No quiero parpadear para no perder éste momento irrepentible. No quiero perder éste instante, porque al volver ya no estarás más ahí, te desvanecerás, y sólo volvería a sentir nuevamente el agua caer sobre mí.

Giraría alrededor mío buscándote, y ya no estarías. Mis manos intentarían alcanzarte, para poder abrazarte y retenerte junto a mí.

Estiro desesperadamente los brazos y no logro llegar hasta ti, te esfumas, rápidamente como el humo en el aire. Las verdades están latentes en las cosas, para mí lo insignificante es tan grande como cualquier cosa. Más profundamente penetra en mi alma la humedad de la noche. Sólo tiene valor aquello que nadie niega. Sólo me quedo con esa dulzura brillante, en la noche mojada y crepuscular que te hizo aparecer mágica bajo la lluvia!!!!...

Capítulo 4

Dedicado Especialmente a DAIANA!!!

"SOLO A MEDIANOCHE"

Te veo aparecer en mi memoria, fulminante, luminosa, por el aire nocturno, brillante y admirable de mi visión hermosa, por verte llegar. No llegas físicamente a mí, llegas como un holograma imaginario, como saliendo de mi mente, de mi cabeza para hacerse imagen real, de lo que iluminas dentro mío.- Tu silueta, viene trayendo la tierna luna creciente, bramando de cólera, gozando, amando, apareciendo y desapareciendo. Transitas de día y de noche por estos caminos, que me recuerdan constantemente tu presencia. Vuela mi alma, voraz. Mi ruta corre lejos, me apropio lo material de lo inmaterial. Ningún guardián y ninguna ley pueden impedírmelo, suelto el ancla de mi navío, sólo un momento. Y caigo al infierno y la desesperación me acosan, mis perseguidores disparan una y otra vez. La angustia es mi pan cotidiano, no pregunto al herido cómo se siente, me convierto en el herido; mis heridas se hacen moradas mientras lo observo apoyado en mi bastón de hechicero sentimental.

Estoy tendido, con mi camisa roja, en medio del viento nocturno, siento dolor, pero no sufro.

Los ausentes y los muertos resucitan, son la esfera del reloj, yo soy el reloj. Estoy otra vez allí, esperando la hora que me indique en mi interior, si voy a seguir o voy a morir.

iOh, si pudiera olvidar las burlas y los insultos!

iSi pudiera olvidar las lágrimas, si pudiera olvidar los porrazos y los martillazos!.

iSi pudiera contemplar mi propia crucifixión y mi coronación sangrienta!

Ahora lo recuerdo, la tumba en la roca multiplica lo que se ha confiado a ella y a todas las tumbas.

Los muertos resucitan, las heridas sanan, las ligaduras se desprenden de mi cuerpo, y me ponen de pie, adondequiera que va; los hombres y las mujeres lo desean y lo aceptan.

Quieren que los ame, que los toque, que les hable, que viva con ellos. Flotan en el aire, con el olor de su cuerpo ó de su aliento. De sus ojos salen con sus miradas; pero tú, sólo iluminas las superficies; yo, ilumino las superficies y las profundidades.

¡Mujer!, quisiera decirte icuánto TE AMO!, pero no puedo, y quisiera decirte icuánto SUFRO!, icómo LATE MI CORAZÓN!, de día y noche.

No te pregunto quién eres, eso no me importa, no puedes hacer nada ni puedes hacer nada más que lo que yo quiera.

Te doy un beso fraternal en la mejilla, y juro en mí, que nunca he de negarlos.

Te infundo un tremendo aliento, te saco a flote. Duerme por ti toda la noche.

Te he abrazado, desde hoy te poseeré yo solo, y cuando mañana te levantes, encontrarás que es verdad cuánto yo te he dicho. Pero sé que a su tiempo serán suficiente.

El que marcha hacia adelante y el que se detiene, serán tenidos en cuenta, en este recorrido incesante y desesperado de pasión por alcanzarte, nadie será olvidado.-

Capítulo 5

"TIEMPO INFINITO"

Mucho tiempo estuve en brazos de las tinieblas, mucho tiempo.

Hasta que apareciste tú, morena, de pelo azabache y ojos negros penetrantes. Que de pronto hipnotizaron mi ser y mi vida!!.

Que paralizaron mi tiempo y mis ganas de poseerte. Me llenaste de energía y le diste rumbo a mi vida.

¡Qué fieles y cariñosos tus brazos que me apoyaron!, me empujan por las calles, buscándome, vienen a mí, desnudos por la noche en sueños, y me gritan de día, balanceándose sobre mi cabeza, me llaman por mi nombre desde los jardines perfumados de recuerdos en la piel. Se me aparecen a cada momento de mi vida, acarician mi cuerpo con besos suaves.

¡Oh, ancianidad que asciendes majestuosamente!. Bienvenida seas, ¡Oh gracia inefable de la edad moribunda!. Todas las edades de la vida del hombre se proclamarán así mismas, y la oscuridad silenciosa proclama tanto como ellas.

Abro por la noche la escotilla de mi vida y contemplo las constelaciones esparcidas, las veo multiplicadas hasta donde puedo, se extienden más y más, se expanden siempre hacia afuera. Mi Sol tiene tu Sol. Y gira, obediente en torno tuyo. Nada se detiene y nada se detendrá jamás, si yo, si todos los mundos, si todo cuanto hay sobre su superficie ó debajo de ella, volveríamos sin duda al punto en que ahora nos encontramos. Sé que poseo lo mejor del tiempo y del espacio, viajo eternamente, e iríamos sin duda más lejos, cada vez más lejos. Miremos a la más remota lejanía, siempre habrá más allá el espacio sin límites, siempre habrá más allá el tiempo infinito.

Capítulo 6

"CARTAS AL ALMA"

Me acerqué a ti, y te dije: -"Siéntate un momento"-, Te dí un beso de adiós y te abrí la puerta para que salgas. Te quité la venda de los ojos, para que te acostumbres al resplandor de la luz y de cada uno de los instantes de tu vida.

"Soy el maestro, y quien aprenda a destruir con mi estilo a su maestro, será quien honre a mi estilo". Eso es lo que quiero logres para ti.

Eres mi amor no correspondido, me herirán más profundamente las cuchilladas del acero, y preferiría las cicatrices a los rostros curtidos que se resguardan del Sol.

A ti, te seguiré desde esta hora, mis palabras resonarán en tus oídos hasta que las comprendas. No digo estas cosas para matar el tiempo, (eres tú quien habla por mi boca). Juro que nunca volveré a nombrar el amor ó la muerte en ninguna casa. Y juro que nunca confiaré a nadie lo que siento.

Conmigo al aire libre, recordándote en cuánto puedo; si quieres entenderme, sube a las alturas ó baja a las orillas del mar.

He dicho que el alma no vale más que el cuerpo, y he dicho que cuerpo no vale más que alma. Deja que tu alma permanezca fría y serena ante los universos y, digo a la humanidad: -"que hago preguntas sobre todas las cosas".- (no hay palabras que puedan expresar mi placidez y mi serenidad ante la muerte). Escucho y veo en todos los objetos, pero no los comprendo, ni comprendo que pueda existir alguien más admirable que tú.

¿Por qué habría de desear ver mejor de lo que veo en este día?. Si veo algo en cada hora y en cada instante, si veo en el rostro de los hombres y mujeres, y en mi propio rostro en el espejo, veo el reflejo del tuyo que ilumina esa sonrisa, serena y divina, que conquista magnéticamente y escribe cartas, y en cada línea expresa lo que tus manos suaves y finas acarician. Las dejo allí donde se escriben solas y las encuentro día tras día, pues sé que adondequiera que yo vaya, llegarán siempre con puntualidad otras, ETERNAMENTE A TU ALMA.

Capítulo 7

"EL ADIÓS"

Hay algo en mí, no sé que sea, pero sé que está en mí.

Sereno y frío se hace luego mi cuerpo.

Duermo, duermo.

y te sueño, cada vez que te pienso.

cada vez que te veo, siento que me muero.

Tú que me escuchas, mírame mientras aspiro la fragancia de la tarde, nadie te oye sino yo, y sólo demoraré un minuto.

No es el caos y la muerte, es la forma, la unión, es la vida entera, es la felicidad que me produce el verte.

Me expreso al recitarte todo esto, que fluye dentro mío.

Quiero que sepas, cuando termine de escribirte, y exponga todos mis sentimientos,

me alejaré de ti, porque te quiero, te quiero tanto, y comprendo que entre tú y yo, estamos muy lejos, pero muy lejos de una caricia y de un beso. Por eso me alejo.

Algún día ¿Vas a hablar antes de que me vaya?. ó

¿Hablarás cuando ya sea tarde?.

Tú dirás lo que sientes, pero no te desalientes sino me encuentras, si me perdieras en un lugar.

búscame en otro, que yo contento, en algún lugar te espero...